

CLAUDIA URRUTIA, QUIEN HA CUMPLIDO IMPORTANTE ROL EN CASO BRUMA



Claudia Urrutia no ha tenido temor de decir lo que sienten las familias y expresar el dolor, ante un hecho que ha remecido al Maule durante este 2025.

Presidenta de Asociación de Bacaladeros del Maule va como candidata a diputada

FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. A través de redes sociales, Claudia Urrutia, presidenta de la Asociación de Bacaladeros del Maule y vocera de las familias de los siete pescadores de Constitución, desaparecidos tras el hundimiento de la embarcación "Bruma", anunció su candidatura independiente apoyada por Evópoli para ser diputada por el Maule

en el distrito 17 (provincias de Curicó y Talca).

En la publicación, quien ha sido el rostro de las familias de los pescadores desaparecidos, por este trágico hecho que involucra a la empresa Blumar, expresó que "desde el mar a cordillera, acepté el desafío independiente para competir por Evópoli en el

Maule, Distrito 17". Asimismo, explicó que esto lo hace desde el corazón puesto en la Justicia. "Soñando con un Chile mejor. Con ideales firmes, identidad, trabajo, responsabilidad y liderazgo". Urrutia agregó que "seré la voz incansable que luche por acuerdos que nazcan del dolor, pero que construyan esperanza".